



Lions Club Braine-l'Alleud ASBL

Réunion statutaire n°17
du mardi 5 mai 2020

Malgré la mise en place des premières mesures de déconfinement, nous n'avons toujours pas la possibilité de nous réunir et nous avons donc à nouveau décidé d'organiser une réunion virtuelle via l'application « Zoom ».

Les petits problèmes de la dernière fois sont maintenant résolus et nous sommes presque au complet pour cette réunion.

Il est 20.10' lorsque Dany lance la réunion avec les points de l'ordre du jour que Stéphane nous a envoyés.

Etaient présents :

Dany CLERENS	Président
Alex MOUTON	1 ^{er} Vice President - GLT
Paul GLORIAN	Past Président - LCIF
Michel HANNAERT	Secrétaire
Eric MONTARIOL	Trésorier
Stéphane KLEMM	Protocole
William GUILMOT	GST
Jean-Luc DERUYTER	ICT & Communication
Bruno LUYCKX	
Noël LELOUP	

Etaient Absents/Excusés :

Jean-Yves GEGO

1) Présentation du projet de nouveau site internet par Jean-Luc :

Grâce à l'application Zoom, Jean-Luc a la possibilité de partager son écran et nous fait découvrir le nouveau site qu'il est en train de finaliser.

Il nous explique les différentes rubriques qu'il a créées en nous faisant à chaque fois une petite démonstration explicative.

Les différentes rubriques sont, de l'avis général, bien claires et représentent assez bien ce dont nous avons besoin. Différents liens existent et permettent d'accéder notamment aux sites internet des institutions que nous aidons.

Quelques remarques :

- Il ne s'agit pour l'instant que d'un contenu provisoire et qui doit encore être mis à jour.
- A ce titre, Jean-Luc insiste pour recevoir de la part de chacun des membres un maximum de photos ou de documents ; toutes les activités du club (actions et œuvres) devraient être mentionnées sur le site par des photos et par des articles.
- Il faut aussi y ajouter l'adresse email que nous utilisons via la plateforme du District 112C. (braine-lalleud@lions112c.be)
- Jean-Luc propose que certains membres puissent également accéder au site en tant « qu'administrateur » pour y ajouter des infos ; il proposera aux candidats une rapide formation à l'utilisation des outils informatiques nécessaires.
- A l'unanimité, nous proposons de garder également notre page Facebook à laquelle le nouveau site permet d'accéder directement via un lien.
- Y a-t-il moyen de suivre le nombre de visites qui seront faites sur le site ? Jean-Luc va faire en sorte que cela soit faisable.

Tout le monde approuve le projet de Jean-Luc ; il reste maintenant à l'alimenter avec un maximum d'informations pertinentes et bien à jour...

2) Approbation du PV de la RS n°16 du 21 avril :

Pas de remarque, PV approuvé.

3) Annulation de la visite de l'Amarrage :

Nous étions invités le 19 mai à l'Amarrage ; tenant compte des règles de confinement et des restrictions toujours imposées par les autorités, Dany a contacté Fabienne et nous confirme que cette visite est annulée.

4) Organisation des prochaines réunions (19 mai et 2 juin) :

Bien que le processus de déconfinement soit entamé, il est toujours trop tôt pour envisager de pouvoir se réunir physiquement, que ce soit en privé ou chez le traiteur. Noël et Françoise se sont proposés pour organiser une réunion de travail chez eux ; nous acceptons avec plaisir mais il est trop tôt pour imaginer que cela soit faisable avant début juin... Attendons les informations officielles mais surtout ne prenons pas de risques !

Nous décidons donc d'organiser une nouvelle réunion virtuelle le mardi 19 mai. Stéphane enverra le lien par email avec l'ordre du jour de la réunion.

5) Organisation de la passation de pouvoir – 16 juin :

Pour les mêmes raisons, nous ne prévoyons pas encore l'organisation de la soirée de passation. Sur base de l'évolution des règles de déconfinement, nous contacterons Xavier Monfort pour voir ce qui sera possible. Nous en reparlerons lors de notre prochaine réunion virtuelle.

6) Camp pêche :

Toujours pour les mêmes raisons, la commission ne s'est pas encore réunie. Stéphane attend encore quelques semaines avant de lancer la réunion. Il n'y a pas d'urgence et de toute façon, nous ne savons pas encore à l'heure actuelle si les camps de jeunesse seront autorisés en juillet et août...

7) Présidence de la zone 51 :

Dany nous informe avoir reçu un courrier par lequel il était demandé d'approuver la candidature d'Anna Kermer au poste de présidente de zone.

Anna a déjà exercé cette fonction par le passé et Dany a donné l'accord du club sans consulter les membres ; il a supposé à juste titre que nous apprécions tous Anna. Les membres acceptent à l'unanimité la décision de Dany.

8) Conventions :

Le congrès du District 112C, initialement prévu le samedi 23 mai, a dû être annulé ; Oak Brook ayant insisté pour l'organisation des élections, les autorités Lions ont donc proposé un vote électronique. Pour appel, nous votons pour élire le nouveau gouverneur, le premier et le second vice-gouverneur mais aussi pour approuver les comptes ; tenant compte du nombre de membres de notre club, nous avons droit à seulement un vote. Dany va donc procéder au vote électronique, échéance le 22 mai.

Pour info, l'assemblée générale de l'ASBL « Association des Lions Clubs du District 112C » se tiendra le samedi 17 octobre et la convention nationale prévue le 13 juin se tiendra également le 17 octobre.

9) Affiches de la paix :

Le concours semble avoir été mis en suspens, en tous cas Stéphane n'a pas pu entrer en contact avec les organisateurs pour connaître la suite à donner. Une grande partie des dessins réalisés par nos institutions ont toutefois pu être récupérés. Stéphane propose que, pour remercier les enfants qui ont réalisé un dessin, nous organisions en interne le concours et que, comme chaque année, nous élisions les 3 meilleurs dessins pour ensuite offrir un prix aux lauréats. Cela se ferait sans doute lors du camp pêche. Proposition approuvée.

10) Courrier de Marc Allaer concernant le poste GMT :

La constitution du Comité de club pour l'année 2020-2021 a été introduite comme il se doit mais Oakbrook a réagi en signalant que Braine-l'Alleud n'a pas de « GMT », à savoir un responsable des effectifs... D'autre part, Marc Allaer signale que Dany occupe actuellement ce poste, ce qui n'est pas correct. Depuis le départ d'Olivier Balza, nous n'avons plus de GMT et cela n'a jamais été relevé comme étant une anomalie...

Or, la nomination d'un membre de Comité incombe au Président et c'est donc à Alex de proposer ce poste à l'un des membres.

Au terme d'une rapide réflexion, Alex et Dany s'accordent pour fonctionner sans GMT et Dany va répondre à Marc Allaer pour l'informer du fait que nous n'avons

pas l'intention de nommer un membre à ce poste. On verra la réaction et la suite à donner...

11) Tour de table :

William : Est heureux que l'on puisse se voir et travailler ensemble grâce à la vidéo conférence, cela malgré les failles de sécurité annoncées concernant l'application Zoom... D'autre part, il espère qu'il n'aura pas une seconde vague d'épidémie... Restons prudents et soyons patients !

Paul : A passé une bonne soirée et est heureux d'avoir pu nous voir.

Stéphane : En réponse à William, nous informe sur la sécurité de Zoom :

- Plateforme en plein essor suite à l'explosion du télétravail
- Confidentialité initialement imparfaite mais des améliorations ont été apportées et notamment par la mise en place de sécurité qui s'activent « par défaut »
- Les infos sont cryptées et, depuis ces améliorations, Zoom est devenue parfaitement fiable et est même recommandée par certains employeurs

Jean-Luc : Est heureux d'être avec nous et remercie le confinement de nous avoir permis de travailler en vidéo conférence... Espérait être présent pour la passation de pouvoir et a déjà ses billets d'avion... Qui sait ? Il attend un maximum d'informations de la part des membres pour la mise à jour du nouveau site internet.

Bruno : Merci à Stéphane pour l'organisation de la réunion et à Jean-Luc pour le travail réalisé sur le nouveau site.

Alex : Est pessimiste par rapport à l'organisation du camp pêche... Attendons et espérons que tout rentre dans l'ordre au plus tôt ; a passé une bonne soirée et merci à tous.

Noël : Est heureux d'être avec nous ce soir et espère pouvoir nous accueillir chez lui pour une prochaine réunion de travail.

Michel : Rien à ajouter, a passé une bonne soirée ; merci pour le travail de Jean-Luc

Eric : Remercie les membres pour la bonne soirée et particulièrement Jean-Luc pour le travail réalisé sur le nouveau site.

Vers 21.00', Dany reprend la parole pour clôturer la réunion et remercie Michel et Stéphane pour le travail réalisé pour la mise en place de l'application Zoom auprès des membres qui avaient quelques difficultés.

Il apprécie cette nouvelle façon de travailler en insistant sur le fait que cela ne remplace malheureusement pas les contacts humains...

Il termine en demandant à chacun de l'informer des points qui doivent être mis à l'ordre du jour de la prochaine réunion.

Michel
Secrétaire